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Varios.- La FISU da el visto bueno al proyecto de Granada de
la Universiada de Invierno de 2015 en Granada

22/11/2010 - 17:15

La Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU) ha dado el visto bueno al proyecto institucional impulsado desde Granada como sede de la
celebración de la Universiada de Invierno en 2015 y ha alabado el grado de desarrollo que se ha hecho del mismo desde que la ciudad fuera escogida.

GRANADA, 22 (EUROPA PRESS)

El Comité Organizador de la Universiada de Invierno, integrado por la Universidad de Granada, la Junta, el Ayuntamiento y la Diputación provincial, fue
convocado el sábado en Bruselas a un plenario de la FISU, presidido por George E. Killian y su secretario general Eric Saintrond, para dar cuentas de las
últimas decisiones para impulsar el evento.

La presentación del informe corrió a cargo del consejero delegado de la Universiada, Francisco Sánchez Montes, mientras que la explicación técnica fue
realizada por el director de Montaña de la Estación de Esquí de Sierra Nevada, Eduardo Valenzuela. Los ponentes abordaron asuntos como los avances
logrados desde la designación de Granada como sede del evento y la constitución posterior de la Asociación como fórmula más adecuada para desarrollar el
evento.

La delegación granadina también contó con la presencia de Manuel Alarcón, jefe del Servicio de Deportes de la Diputación de Granada, y Fernando Martín,
director del Secretariado de Deportes de la Universidad de Granada. Además, estuvo arropada por varios miembros del Estado, como la directora general de
Promoción Deportiva del Consejo Superior de Deportes, Marta Carranza, y el jefe de Servicio del Deporte Universitario del propio Consejo, con Aitor Canibe,
informa en un comunicado la UGR.

Tras oír sus explicaciones, la FISU alabó la actuación de la Universiada de Invierno Granada 2015, junto con el "notable grado de desarrollo" del proyecto, y
felicitó al Comité Organizador por su trabajo y el "excelente rigor de la elaboración técnica requerida para realizar una excelente" competición.

Uno de los últimos acuerdos alcanzados por las instituciones respecto de este evento fue el cerrado el pasado 19 de octubre por el alcalde de Granada, José
Torres Hurtado (PP), y el secretario de Estado para el Deporte, Jaime Lissavetzky, para cofinanciar la construcción de un pabellón de hielo en la ciudad para
el desarrollo de algunas pruebas de esta especialidad.

Concretamente, el Ayuntamiento se hará cargo del 40 por ciento del coste y aportará la parcela mientras que el Consejo Superior de Deportes aportará el 60
por ciento restante.
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